

TOMBER AMOUREUX

Rien n'est plus simple que de trouver Dieu:
cela équivaut à « tomber amoureux »,
dans un sens absolu, définitif.

Si vous êtes amoureux,
ce qui va saisir votre imagination
affectera tout, désormais.

Il décidera
de vous faire sortir du lit le matin,
de ce que vous ferez de vos soirées,
comment vous passerez vos week-ends,
de ce que vous lirez,
de ce que vous saurez,
ce qui vous brise le cœur,
ou ce qui vous émerveille,
vous donnant joie et gratitude.

Accepte de « tomber amoureux »,
demeure dans l'amour,
et l'amour décidera de tout.

Père Arrupe, jésuite (1907-1991)